

Fuertes críticas impone el precandidato presidencial ante el endeudamiento en Argentina



Buenos Aires, 24 jun (RHC) El aspirante a la presidencia argentina por el Frente de Todos, Alberto Fernández, criticó el endeudamiento económico que atraviesa el país, al tiempo que adelantó que se reunirá con una misión del FMI.

El precandidato reveló que recibirá a los enviados del Fondo Monetario Internacional (FMI) con el desafío de que ese organismo internacional 'entienda que ha cometido un error garrafal prestando dinero a un gobierno para que le pague a los acreedores y lo usó para pagar la fuga de divisas', señaló en declaraciones de las que se hace eco el diario Página 12.

Desde el Palacio de Hacienda, fuentes consultadas por ese diario indicaron que la misión del FMI 'no tiene agenda con nosotros'.

Desde que se anunció el pedido de ayuda al FMI el año pasado, las lluvias de críticas de la oposición y el sindicalismo son recurrentes y la respuesta se ha sentido en las calles con paros y marchas de las centrales obreras.

Sobre la deuda, que asciende a 57 mil millones de dólares, Fernández resaltó que 'no es solamente que (Mauricio) Macri se ha endeudado, se endeudó y entregó la conducción de la economía argentina a manos del FMI y eso es lo imperdonable'.

'En el destino de los argentinos, nuestra economía no está en nuestras manos, está en manos del Fondo", subrayó.

Fernández destacó que hay que volver a discutir con el Fondo como salir de la deuda y que el objetivo, de llegar al Gobierno, es pagarla, pero no con recesión. Asimismo, adelantó que recibirá el venidero jueves a Alejandro Werner, quien encabezará una nueva misión del FMI al país, otra de las varias que se han sucedido para revisar el acuerdo contraído con el Ejecutivo actual.

Para muchos especialistas, el préstamo financiero profundiza la recesión en el país, el recorte económico, empeora el mercado interno y trae más endeudamiento, menos soberanía y más pobreza a la ya convulsa economía.

Mientras el aspirante presidencial argentino por el frente político Despertar, José Luis Espert, denunció maniobras en su contra para bajar su precandidatura y ratificó que no lo van a conseguir.

El ultraliberal, quien apuntó duro contra el Gobierno de Mauricio Macri, denunció los movimientos que evidencian 'un intento deliberado para que no compita en las elecciones", sostuvo en declaraciones a Radio 10, de las que se hacen eco varios portales informativos.

Espert había sufrido un revés el pasado viernes cuando su frente perdió la estructura que le otorgaba el partido Unir, de Alberto Asseff, que se alió a la propuesta Juntos por el Cambio, cuya fórmula presidencial encabezan Macri y el senador Miguel Ángel Pichetto.

En opinión del representante de Despertar la salida de Aseff fue un intento del Gobierno para bajar su candidatura.

Asimismo señaló que adulteraron la nómina completa de sus candidatos a diputados y senadores provinciales, intendentes, concejales y consejeros escolares de la provincia de Buenos Aires y que pretenden impugnar a todos sus candidatos por la provincia de Buenos Aires.

Hay un 'un intento deliberado para que no compita', dijo Espert, quien fue categórico al señalar que no lo van a conseguir y estará en las primarias del venidero 11 de agosto.

El precandidato, quien inscribió su fórmula junto al periodista Luis Rosales como vicepresidente, espera que la justicia electoral valide su alianza inscripta al partido Unir el pasado 12 de junio.

El apogeo electoral está a todo ritmo en Argentina cuando restan pocas semanas para que se realicen las primarias, en la que estarán ocho fórmulas presidenciales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194269-fuertes-criticas-impone-el-precandidato-presidencial-ante-el-endeudamiento-en-argentina>



Radio Habana Cuba